

Separará Estado de nómina a unos 500 empleados

Prepara recortes Gobierno de NL

► Señala Tesorero que reducirán gastos por \$537 millones y que estudian subir tarifas públicas

**Ludivina Ruiz
y Alberto Barrientos**

El Gobierno de Nuevo León buscará recortar su gasto corriente este año en unos 537 millones de pesos y elevar su recaudación propia para balancear sus finanzas, dijo en entrevista Rodolfo Gómez, Tesorero del Estado.

El programa de ahorros incluye la reestructuración de su deuda y el recorte de unos 500 empleados, entre jubilaciones adelantadas de personal en áreas centrales que esté próximo a su jubilación y despidos directos.

La eliminación de estas plazas, que equivalen al 5 por ciento del total, le ahorrarán al Estado unos 181 millones de pesos este año, dimensionó Gómez.

En cuanto a la reestructuración de la deuda, que creció 16.1 por ciento anual hasta junio pasado, a 34 mil 771 millones de pesos, el Tesorero indicó que lo que se pretende es obtener tasas de interés más bajas.

Por ejemplo, refirió, el Fon-



► Rodolfo Gómez, Tesorero del Estado, explica las cuentas en entrevista.

do Nacional de Reconstrucción (Fonarec), de donde se utilizaron recursos para la reconstrucción tras el paso del huracán "Alex", cobra una tasa de 8.84 por ciento, la cual se considera alta y por eso se están analizando otras opciones.

Ayer, EL NORTE publicó que en el crecimiento de la deuda total del Estado destacó la de corto plazo, la cual se ubicó en mil 300

millones de pesos en junio, luego de que el año pasado se había logrado erradicar.

El funcionario atribuyó ese endeudamiento, que debe ser liquidado en plazos menores a un año, a las presiones en gastos que ha generado el retraso de la llegada de mil 700 millones de pesos prometidos por la Federación a través del Fondo de Apoyo para la Infraestructura y Seguridad

(Profise).

Dijo que las necesidades en seguridad han crecido, pues sólo en materia de servicios personales para ese rubro las erogaciones se elevaron en 28 por ciento durante el último año.

"Se nos deja a nosotros, al Estado, toda la carga, y es una carga muy importante", manifestó Gómez.

Por la parte de los ingresos, el Tesorero dijo que revisan estrategias para potenciar la recaudación fiscal, como la aplicación del Programa de Actualización y Registro en Monterrey (PAR).

Agregó que se están revisando tarifas públicas e ingresos por servicios, como es el caso del Instituto Registral y Catastral.

Por separado, María del Carmen Martínez Richa, analista de Moody's y quien califica la deuda de Nuevo León, señaló que se reunirán con el Gobierno estatal para ver su estrategia de ingresos y egresos, y así poder tomar una decisión sobre la nota que le asigna su agencia.

"Hay un crecimiento de egresos que supera al de ingresos y eso está llevando al Estado a un déficit financiero.

"Es una situación que esperamos que corrija, porque si no llevará a más endeudamiento y a un problema de liquidez", expresó.

Advirtió que si los niveles de endeudamiento siguen subiendo es probable que la calificación de Nuevo León sea revisada a la baja.

Omar Valdez